

## 本部役員 委員会総会

役員人事も決まり、本年度もPTA本部が本格的に始動いたしました。新しいメンバーも加わり新たな気持ちでスタートいたしました。本年度は、学校改革を合言葉に様々な分野での安全面向上を目標とした一年になりそうです。今年も一年よろしくお願いたします。



## 広報委員会

今年の広報委員会は新しい試みとして、先生方の教育以外の活動に焦点を当てた取材活動を行います。また従来よりも写真撮影の回数を増やし、保護者の皆様にお子様の学校での様子を少しでもお届けできたらと考えております。



笑顔で沢山  
残し隊

## 交通安全活動

文化委員会恒例の、春の交通安全活動を行いました。今年もボランティアの方々と連携しながら、文化委員と一緒に朝の通学路に立ちました。交通事故ゼロを目指して今後も定期的に活動してまいります。今年も一年、ご協力をよろしくお願いいたします。

交通事故ゼロ  
10年継続中!!



交通安全

# 山王タイムズ

全校生徒数 300人  
教職員数 20人  
山王小学校  
PTA広報委員会

SANNOU

# PTA活動報告特集

## 給食試食会 子供たちと一緒に給食



子供が学校でどんな給食を食べているか体験します。栄養教諭さんからは、給食のことや、調理場のことについて説明していただきました。

## おやじの会主催 プール掃除



今年もプール清掃を行いました、予定通り水を抜いてプールの床と側面をきれいにこすりました。子供達にキレイなプールで学習して欲しいです。

## PTA 会長 あいさつ



本年度よりPTA会長を務めさせていただきます田中です。子どもたちが成長する姿を見るのはこの上なく嬉しいことです。その子どもたちの成長は私達保護者だけの力ではなく、学校、地域の協力があって成り立つものであり、子どもたちにとってよりよい環境を作り上げていくこと、それこそが大人の役割だと私は考えております。その大事な地域環境と皆様保護者との橋渡しをしている重要な役割がPTAです。たくさんの会員の皆様に今一度PTA活動の重要性を再認識していただくと共に、子どもたちの成長を見守る活動への参加をお願いいたします。今年も一年よろしくお願申し上げます。

桜木先生



夏休みはどこにも出かけず家でぼーっとするつもりです。なかなか見れないで溜まってしまったテレビ番組や、好きなDVDを一日中見る予定です。ちなみにNHK朝の連続ドラマはかなり溜まってるので楽しみにしています。その他、映画も色々見る予定です。みなさんのお勧めがあったら教えてください。

流川先生



今年の夏休みは主人の実家である大阪に帰省する予定です。大阪には不思議な魅力があり、人も気さくだし食べ物もおいしいです。特に私が好きなのはたこ焼き。繁華街のいたるところにあり、銀だこしか知らない私には衝撃でした。テレビをつければよもとの番組も多く、関東には無い楽しみがあります。今年は観光も兼ねてあべのハルカスに行ってみようと思っております！

赤城先生



私は釣りを趣味にしていますので、毎年夏は家族で海釣りに出かけます。今年は伊東に一泊で行く予定です。みなさんは釣りをしたことがありますか？釣りはじっと待っているだけと思われがちですが実は待つばかりではなく餌を動かして魚をおびき寄せるのがコツです。大物が釣れた時は、家族みんなで大喜びです。もし釣りに興味がある人はじゃんじゃん先生に釣りの話をしに来てくださいね。

## 先生みんなに聞いてみた!

# Youは夏休み何しにどこへ?

## もうすぐ待望の夏休み!

先生たちは日頃の疲れを癒やすため、どこに何しに行くのか?!  
突撃インタビューしました!

三井先生



私は釣りを趣味にしていますので、毎年夏は家族で海釣りに出かけます。今年は伊東に一泊で行く予定です。みなさんは釣りをしたことがありますか？釣りはじっと待っているだけと思われがちですが実は待つばかりではなく餌を動かして魚をおびき寄せるのがコツです。大物が釣れた時は、家族みんなで大喜びです。もし釣りに興味がある人はじゃんじゃん先生に釣りの話をしに来てくださいね。

ナミ先生



夏休みはどこにも出かけず家でぼーっとするつもりです。なかなか見れないで溜まってしまったテレビ番組や、好きなDVDを一日中見る予定です。ちなみにNHK朝の連続ドラマはかなり溜まってるので楽しみにしています。その他、映画も色々見る予定です。みなさんのお勧めがあったら教えてください。

今井先生



今年の夏休みは主人の実家である大阪に帰省する予定です。大阪には不思議な魅力があり、人も気さくだし食べ物もおいしいです。特に私が好きなのはたこ焼き。繁華街のいたるところにあり、銀だこしか知らない私には衝撃でした。テレビをつければよもとの番組も多く、関東には無い楽しみがあります。今年は観光も兼ねてあべのハルカスに行ってみようと思っております!

スローガン「One for all All for one」  
～ひとりみんなのために、みんなはひとりのために～

見どころ満載の大運動会となりました!

5月27日(土)に待ちに待った運動会が開催されました。

すべてのクラスが、自分と仲間の力を信じ、最後の最後まで

諦めず戦い抜きました!

運動会



4年生 綱引き



おーえす!  
おーえす!



1 2 3

1年生 玉入れ

春季  
大運動会  
第115回  
特集号

ソーラン ソーラン  
よさこいソーラン♪



5年生 ムカデ競争



みんな  
ファイト!



2年生 大玉ころがし



落とさない  
ように!



3年生 リレー



6年生 騎馬戦



がんばれ  
がんばれ!

